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◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想        

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏
　今日からいよいよ私の年度が始ま
りました。
　二反田さんに続き24代目の会長を
担当する事になりました。会長エレ
クトとしてのスタートは、皆さんご
承知のとおり大変遅れをとりまして、
皆さんにご心配をおかけしましたが
何とか今日を迎えることが出来ました。クラブのかじ取り
役として、一年間精一杯努める所存です。どうか宜しくお
願いします。
　第１回目の会長の時間ですので、あらためて自己紹介を
させていただきます。年齢は昭和21年５月生まれの66歳
になりました。中津平成クラブの平均年齢は59.6歳ですの
でオーバーエイジ枠になりますが老骨にムチ打ってがんば
ります。職業分類は税理士です。

　もともと税務署出身でありまして、大阪国税局、熊本国
税局でもっぱら調査畑を歩んできました。資格を取得した
のち46歳で退官し、縁あって中津で登録、中央町１丁目で
開業いたしました。
　ロータリーとの出会いは、ここにおられる梶屋さんとす
でにお亡くなりになっていますがシゲル産業の武吉さんか
ら、入会を勧められました。中津に住んで間もなかったし、
中津平成には、武吉さんや、永松さんがいるという軽い気
持ちから入会しました。
　以来16年間のロータリー歴でありますが、その間、平成
12年出納会長のもとで幹事をさせていただきました。それ
以降は、燃え尽き症候群みたいになり、一時、退会を考え
た事もあります。しかしそれを思い留めさせたのは、加古
川、仙台、熊本での姉妹交流、家庭集会等、ロータリーの
いろいろな活動を通じていつの間にか私の心の中では「去
り難しロータリー」になっていました。
　私の役目は、受け継いだものを引き継ぎ、さらに向上し
て次年度、土居さんにお渡しすることだと考えています。

「奉仕を通じて平和を」  “Peace through Service”



「奉仕を通じて平和を」  “Peace through Service”

皆様のご協力、ご支援を頂き中津平成ロータリークラブが
さらに楽しいクラブになるよう努力いたします。
　最後に今期、幹事をお願いしました辛嶋先生はガバナー
補佐までされた方で大変あり難く、心強い限りです。クラ
ブの皆さん、委員長の皆さん、事務局の水田さん、お世話
になりますがご指導、ご協力を宜しくお願いいたします。

◎幹事報告　幹事　辛島　崇 
●週報受理　仙台平成RC、杵築RC
●幹事報告
・ロータリーの友７月号
・ガバナー月信７月号
・ロータリアン誌７月号（英文）

◎ニコニコボックス　担当：会員増強退会防止委員会
〔渡邉会長〕黒瀬さん入会おめでとうございます。これか
ら一緒に頑張っていきましょう。よろしくお願いします。

〔辛島幹事〕黒瀬さん入会おめでとうございます。耶馬渓
の水害が大変なことになっています。本日、入会予定の小
野さんは奥さんの実家が水害にあわれて、やむを得ず、本
日来れなくなったことを報告します。  

〔永松（達）会員〕黒瀬さん、入会おめでとう。一緒に頑張っ
ていきましょう。  

〔二反田会員〕渡邉会長、辛島幹事、１年間頑張ってくだ
さい。また、Ｓ･Ａ･Ａという仕事がこんなに大変だったと
気づきませんでした。

〔小路会員〕退会しようと思いましたが、二反田さんに引
き留められているような状況です。いつまでいられるか判
りませんが、出来るだけがんばりますのでよろしくお願い
します。

〔宇都宮会員〕黒瀬さん入会おめでとうございます。私も
右も左も判りませんが、一緒に頑張って行きましょう。

◎その他報告事項
　中津ロータリークラブ
　藤富　務会長　挨拶

　中津中央ロータリークラブ
　梅高賢正会長　挨拶

◎平成24年度活動方針発表
渡邉会長
　ロータリーの原点は親睦と
職業奉仕にあると思います。
積極的な親睦活動と固い絆の
もとでこそ効果的な奉仕活動
が達成できると考えています。

2012～2013年度 2012～2013年度
国際ロータリー・テーマ

奉仕を通じて平和を
Peace through Service中津平成週報

　今年度のクラブのテーマを「絆を深めてロータリーを楽
しもう」として、４つの柱でクラブ運営を図って行きたい
と思います。
１　「楽しい例会」
　クラブ運営の基本は例会にあります。例会は楽しい例会
でなければなりません。
　友情を育む場、絆を深める親睦の場となるよういろいろ
なプログラムを各委員会の全員が創意工夫して頂きたい。
　例えば喜寿、古希、還暦の方やメンバーの誕生日を例会
でお祝いをしたり移動例会を利用し中津市内にとらわれな
い場所での見学を検討する。
　また、夜間例会ではおしゃれな食事会や弁当を持ち寄っ
た食事会等を楽しむ。
　和気あいあいとした親しい雰囲気の中で会員を中心とし
た卓話を行う。
　趣味の話など３分間スピーチ等々　
２　「会員増強」
　会員増強なくしてクラブの発展はありません。奉仕活動
を深めるためにも又、財政面からも是非とも必要です。
　効果的な退会防止策と委員会を中心とした取り組みによ
り全員参加の会員増強を行います。本年度の目標は純増６
名会員30名にする事です。 
３　「親睦」
　会員相互の強い連帯感と絆を深めるために本年度は家族
の皆さんと共に参加する企画を多くしたいと思います。
　私は入会した当時行われていました香々地町の建て干し
網の強烈な印象が忘れられません。ロータリーはなんて楽
しい所だと思いました。家族や清浄園の子供たちも一緒に
なって感動のある活動をしたいと思います。
　また、姉妹クラブの合同例会には多くの皆さんと加古川
へ訪問をして親善を深めたいと思います。
４　「支援・助け合い」
　東日本大震災の復興の歩みはまだ遅く原発事故の影響も
大きく立ちはだかっています。本年度も姉妹クラブ・仙台
平成ロータリークラブに対し継続的な息の長い支援活動を
行います。
　「清浄園との交流事業」、「バングラデシュへの図書の寄
贈」も引き続き行います。
　また、ロータリー財団、米山奨学事業に積極的に参加し
て行きます。そのため「未来の夢計画」の新しい流れや知
識について学ぶ企画を行います。

辛島幹事
　時間調整のためにしゃべります。
　今年は「会員増強」を一番大事にしていきます。事ある
ごとに、皆さんに「会員増強」を口酸っぱくお願いしてい
きます。

会員増強・退会防止委員会　宇都宮会員
　会員増強について、どういうやり方が良いのか、皆さん
のアドバイスを頂きたい。
　そして、いろんなやり方を模索しながら、会員増強を確
実に行っていきたい。


